
Pièces 7 Pièces

Superficie 184 m²

Référence 419

Prix 750 000 €

Draguignan
Maison à vendre (83300)
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Extender  Immobilier  vous  présente  une  belle  bastide  de  caractère  de  184m2

dominante dans un écrin de verdure sur un terrain boisé et paysager de 4200m2 à

seulement  quelques  minutes  des  commodités,  du  centre  de  Draguignan  et  de  la

gare des Arcs sur Argens. Le cadre de vie proposé est serein, calme absolu, aucun

vis  à  vis  :  un  lieu  de  quiétude  et  de  recueillement.  La  propriété  offre  différents

espaces  de  vie  :  L'espace  bien  être  avec  son  sauna  intimiste,  sa  piscine

traditionnelle 10x5 chauffée enveloppée de belles terrasses et d'un jardin luxuriant ;

la grande terrasse dominante ombragée avec ...

Extender  Immobilier  presents  a  beautiful  character  country  house  of  184m2

overlooking  a  green  setting  on  a  wooded  and  landscaped  plot  of  4200m2 just  a

few minutes from amenities, the center of Draguignan and the Arcs sur Argens train

station. The living environment offered is serene, absolutely calm, not overlooked: a

place  of  tranquility  and  contemplation.  The  property  offers  different  living  spaces:

The wellness area with its intimate sauna, its traditional 10x5 heated swimming pool

surrounded  by  beautiful  terraces  and  a  lush  garden;  the  large  shaded  dominant

terrace with its summer ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André bouis  - 83920 LA MOTTE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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